Helicopterazo: muere titular de SSP en Michoacán



JUEVES 25 DE JULIO DE 2019 | NUMERO 25272 AÑO LXXII

http://www.ovaciones.com

A nadie ponen pistola para votar: Bonilla

TIJUANA, BC.- El gobernador electo de Baja California, Jaime Bonilla Valdez, indicó que los "mismos panistas, los mismos que se quejan y se dan baños de pureza, son los que votaron esa ley.

Y advirtió que el actual Jefe del Ejecutivo Estatal, Francisco Vega de Lamadrid, tiene que publicar la reforma al artículo 8, para que sea vigente, debe estar consciente que es su propio Congreso el que está votando.

Bonilla también negó que haya sobornado a los diputados del Congreso local para aprobar la refoma que amplía su mandato de dos a cinco años.

Ver página 4

Yo nada tuve que ver: AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió "no involucrarlo" en la ampliación de mandato en Baja California, pues se quejó: ahora "buscan echarme la culpa de todo".

"Ya les dije, no tuve nada que ver, ya no es el tiempo de antes en que estas decisiones las tomaban desde arriba el presidente o eran consultadas al presidente.

"El daba la orden al secretario de Gobernación, pregúntenle a Olga Sánchez Cordero si recibió la orden del presidente para que se llevara a cabo esta reforma o acuerdo. Eso ya se terminó".

Y él se ampara contra aprehensión Lae mama e Lozova

POR URBANO BARRERA y agencias

La Fiscalía General de la República (FGR) informó que Gilda Margarita Austin y Solís, madre del ex director de Pemex, Emilio Lozoya Austin, fue detenida en Alemania, porque enfrenta en México cargos por operaciones con recursos de procedencia ilícita y asociación delictuosa, en el caso Odebrecht.

Austin y Solís, de 71 años, está acusada de recibir el 22 de

de los comensales. Una mujer fue detenida.

noviembre de 2012, de Tochos Holdings Limited, 185 mil dólares en una cuenta de BBVA Bancomer, de la que es único beneficiario Emilio Lozoya, y cuyo dinero fue utilizado para comprar una residencia en Ixtapa, Guerrero.

A inicios de julio, la FGR informó que obtuvo órdenes de aprehensión contra Lozoya, Marielle Eckes, su esposa; Gilda Lozoya, su hermana; Gilda

Austin, su madre, y Nelly Aguilera, empresaria de bienes raíces, por el mismo caso. Todos tienen ficha roja de Interpol para ser capturados.

El abogado Javier Coello explicó que la señora estaba de vacaciones con sus nuietos y su nuera, esposa de Emilio.

Mientras, Lozoya Austin obtuvo un nuevo amparo contra una segunda orden de aprehensión.

Ahora baja **Citi a 0.2%** crecimiento

POR AIDA RAMIREZ MARIN

A punto de terminar el séptimo mes del año, se intensifican a la baja las expectativas de crecimiento de la economía del país.

Aver, Citibanamex redujo de nuevo su expectativa de crecimiento para este año de 0.9 a 0.2 por ciento, mientras que para 2020 pasó de 1.5 a 1.2 por ciento.

Urge IP a liberar el gasto

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Liberar el gasto público de obras y programas y poner en macha planes sectoriales de Desarrollo, es necesario para remontar el pronóstico de crecimiento delaeconomía del país, advirtió el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concernios).

Manuel López Campos.

Ver página 6 Turismo (Concanaco-Servytur), José

VENTANA

Para ser crimen pasional, como que le pusieron mucha pasión.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya Página 2

